

Date: 19 November 2025

Ref: 10 / 10 / 679 / 2025

التاريخ: 19 نوفمبر 2025

الإشارة: 2025 / 679 / 10 / 10

To: Chief Executive Officer

Boursa Kuwait

Peace, Mercy and Blessings of Allah be upon you,

السيد/ الرئيس التنفيذي المحترم

بورصة الكويت

السلام عليكم ورحمة الله وبركاته،

Subject: Commentary on News

Press: Financing Kuwait Petroleum Corporation

الموضوع: التعليق على الأخبار

الخبر الصحفي: التمويل الممنوح لمؤسسة البترول الكويتية

In reference to the above, and in line with Kuwait Finance House "KFH" compliance with the requirements of Article (4-4-1) 'Response to News' of Chapter 4 'Disclosure of Material Information' of CMA Executive Bylaws Book 10 (Disclosure and Transparency), and in response to the press regarding Financing Kuwait Petroleum Corporation, KFH would like to report the following:

- KFH has signed KD 1.5 Billion syndicated facility with Kuwait Petroleum Corporation ("KPC") to finance KPC's capital expenditure.
- According to the Finance Agreements, KFH is in-charge of the Islamic tranche worth KD 675 Million and its syndication as well as being the Islamic Investment Agent. KFH share is KD 405 Million.
- The financing to KPC is a regular business activity performed by KFH.
- There is no material impact on KFH's financial position.

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، وحرصاً من بيت التمويل الكويتي على الالتزام بمتطلبات المادة (4-4-1) الخاصة بالتعامل مع الأخبار من الفصل الرابع (الإفصاح عن المعلومات الجوهرية) من الكتاب العاشر (الإفصاح والشفافية) من اللائحة التنفيذية لهيئة أسواق المال، وتعليقاً على الخبر المنشور بشأن تمويل مؤسسة البترول الكويتية، يفيد من بيت التمويل الكويتي بما يلي:

- قام بيت التمويل الكويتي بتوقيع إتفاقية تمويل مجمّع مع مؤسسة البترول الكويتية بقيمة 1.5 مليار دينار كويتي وذلك لتمويل الإنفاق الرأسمالي.
- وفقاً لإتفاقية التمويل، فإن بيت التمويل الكويتي هو البنك المسئول عن ترتيب الشريحة الإسلامية بقيمة 675 مليون دينار كويتي وتسويقها وكذلك وكيلاً للبنوك الإسلامية، وتبلغ حصته 405 مليون دينار كويتي من التمويل.
- يعد التمويل الممنوح لمؤسسة البترول الكويتية من ضمن الأعمال الاعتيادية التي يقوم بها بيت التمويل الكويتي.
- هذا ولا يوجد أثر جوهري على المركز المالي لبيت التمويل الكويتي.

Best Regards,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام،



خالد يوسف الشملان

الرئيس التنفيذي للمجموعة

Khaled Yousef Al-Shamlan

Group Chief Executive Officer